
REUNION DU 01 JUILLET 2015 à MOUANS SARTOUX 

 

 

Mr VASSALLO souhaite la bienvenue à tous les membres  présents et 

remercie  Mr SAVELLI de nous accueillir à son domicile  

 

 

Appel des membres : 

 

Présents : Mmes DEWALINCOURT- GAIMARD  

      Mrs BERNIER- IONNIKOFF- LONGETTI- SAVELLI-VASSALLO 

 

Excusés : Mme DAGNEAUX - TAUT 

      Mrs BLAIVE- CUSSY- DESCORTES- MUZZIN- PERRET 

   

 Absent :   Mr BREMA 

 

 

 

Approbation du CR de la réunion du 13/05/2015 : 

 

Remarque concernant l’intervention du trésorier sur le budget prévisionnel 

2015/2016: les propositions de tarifs et aides aux clubs votées lors de la 

réunion n’ont pas été joints au CR. Ils sont joints au présent document. 

 

Le compte- rendu est approuvé à l’unanimité 

 

Le trésorier souhaite évoquer un point qui aurait du être évoqué lors de la 

réunion de mai. 

Il avait été décidé, à l’AG de juin 2013, d’instaurer une part départementale 

pour les mutations à partir de la saison 2014. 

A la suite d’un malentendu, cette part n’a pas été facturée aux clubs. 

Le trésorier du CDAM ne disposant pas de cette information là, il a 

provisionné dans les comptes 2014/2015 1600 euros qui ne seront jamais 

perçus. 

Cette somme apparaîtra en charge dans la saison 2015-2016  

 

  



♦♦♦ 

 

Informations du Président : 

 

EMG : le comité a fait une demande de subvention de 3200 euros à la ville de 

Nice 

  

♦♦♦ 

 

Présentation des nouveaux élus :   
 

Mrs LONGETTI et BREMA (absent ce jour) 

 

♦♦♦ 

 

Point sur la Caravane du sport : 

 

Julien LOUGARRE a commencé à Valdeblore, des licences évènementielles 

seront établies 

Le comité a acheté des balles et des raquettes 

Une demande sera faite à la FFTT pour des lots 

 

 

Point sur les compétitions : 

 

Nom des responsables : 

 

Championnat :               Mr IONNIKOFF 

Critérium fédéral :         Mr BERNIER 

Championnat Jeunes :    Mr PERRET 

Championnat Vétérans : Mr VASSALLO 

Championnat Féminin :  Mme DEWALINCOURT 

Coupe Promotion :         Mr IONNIKOFF/Mme DEWALINCOURT 

Toutes Finales (catégories par classement) : Mrs 

IONNIKOFF/BERNIER/PERRET 

Tournoi Jeunes :          Mr VASSALLO 

Top détection :               Commission Jeunes et Technique 

 

Coupe des AM : Mr IONIKOFF signale le mauvais fonctionnement de la 

coupe et  

propose de remettre son existence en jeu, une décision sera prise à la réunion 

de septembre 

 



 

      ♦♦♦ 

 

Calendrier de la nouvelle saison : 

 

Envoyé à tous les clubs 

Il est prévu 2 tournois jeunes et deux journées de challenge promo. 

Un problème reste à régler sur le premier tour du critérium fédéral qui est à la 

même date que la dernière journée des EMG qui utilisent la salle Raoul Duffy. 

 

      ♦♦♦ 

 

Cahier des charges des compétitions pour attribution des salles aux clubs 

demandant l’organisation : 

 

Une lettre de rappel sera faite aux clubs (réponse de 2 clubs seulement) 

 

      ♦♦♦ 

 

 

 

Nouveaux règlements sur certaines épreuves : 

 

Des modifications ont été faites par Mr IONNIKOFF dans les règlements : 

  

- du Championnat (rappel de certains points du règlement fédéral) 

- du critérium fédéral (Modifications dans les classements) 

- du Championnat Jeunes (possibilité d’entente entre clubs pour une équipe 

féminine) 

 

Les inscriptions pour le championnat départemental par équipe se feront 

désormais sur SPID MON CLUB. 

♦♦♦ 

 

 

Présentation du nouveau projet jeune : 

 

Mrs IONNIKOFF et VASSALLO présentent et lisent le projet aux membres 

présents,  

 

Ce projet a pour objectif de faciliter les liens entre les écoles et les clubs. 

 

Projet acté  et voté (7 votes pour, 0 contre, 0 abstention) 



Mr LONGETTI est nommé chef de projet par le comité 

 

      ♦♦♦ 

  



Questions diverses : 

 

Mr VASSALLO  propose de changer la périodicité des réunions mensuelles et 

qui seront planifiées ainsi : 

 

Début Septembre :    réunion du bureau 

20-25/09 :       réunion du Comité  et des  clubs (pour l’organisation du 

championnat et critérium) 

15-16/11 :       réunion du comité 

Janvier 2016 : réunion du Comité  et des  clubs (Galette des rois) 

Mars :             réunion de comité 

Mai :               réunion  de comité (préparatoire AG) 

 

 

Mr VASSALLO lève la séance à 23h 

 

 

 

  Le Président      La Secrétaire de séance 

adjointe 

 

Michel VASSALLO           Dominique GAIMARD 
 


